

Abg. Sicher erkundigte sich nach den näheren Umständen zum Brand in der Firma Hündgen Entsorgungs GmbH & Co. KG in Swisttal-Ollheim am 08.09.2018. Hierzu habe es in den Medien verschiedene Berichterstattungen gegeben. Das Ereignis selbst habe in der Bevölkerung zu einer großen Unsicherheit im Hinblick auf Verhaltensregeln geführt.

KBM Engstenberg skizzierte den seinerzeitigen Handlungsablauf sowie die damalige Warnlage. Im Ergebnis habe zu keinem Zeitpunkt eine gesundheitliche Gefährdung der Bevölkerung durch niedergehende Rußpartikel bestanden. Diese Erkenntnis sei jedoch erst nach Vorlage aller Messungsergebnisse, inklusive der des Landesumweltamtes gesichert gewesen, die jedoch in Gänze erst 24 Stunden später vorlagen. Insoweit sei auch die vorsorgliche Warnung der Bevölkerung durch die Gemeinde Swisttal als richtig zu bewerten.